

Vous êtes le sel de la terre, la lumière du monde !



Ce texte se situe au début de la mission de Jésus, à la fin du sermon sur la montagne, où Jésus donne aux disciples et à ceux qui l'écoutent une « charte du bonheur » : heureux les doux, les humbles, les pauvres de cœur, les assoiffés de justice... Il prévient que le suivre est parfois difficile, mais nous sommes invités à témoigner de la présence du Christ en nous, par toute notre vie : c'est notre vocation de chrétiens, notre rôle, notre vie, notre joie.

- **Le Sel** : discret, invisible mais indispensable, le sel améliore tout le plat qui sans lui serait fade, sans goût, sans intérêt. Il est précieux ; parce qu'il conserve, le sel symbolise la durée, la perpétuité de l'alliance avec Dieu (les aliments offerts en sacrifice étaient toujours salés). Il est au service des aliments qu'il conserve et dont il relève le goût, et mieux encore : au service de la vie, dont il est un élément irremplaçable. Lorsque Jésus affirme : « Vous êtes le sel de la terre », *il nous invite à nous mettre au service, discret et efficace, de nos frères, afin qu'ils puissent vivre de la vie que Dieu leur donne.*
- **La Lumière** : contrairement au sel, elle ne se cache pas, elle se montre, elle dévoile, elle éclaire, elle réchauffe, elle reconforte. Jésus est lumière. *Etre lumière à la suite du Christ, c'est agir pour le Royaume, par nos bonnes actions, notre amour, se mettre au service des autres comme Jésus nous l'a appris.*
- **Comment être sel et lumière ?** par des choses simples, là où tu es : un service rendu, un pardon donné, en étant honnête, sincère, gentil avec ceux qui t'entourent, en écoutant bien tes parents, tes catéchistes... en priant, en vivant les sacrements qui vont t'aider. Si chaque chrétien faisait une bonne action, cela ferait 2 milliards de bonnes actions sur la terre pour faire vivre et avancer le Royaume... et chaque bonne action a des répercussions formidables dont tu ne te doutes même pas !
- **Le sel affadi** : un chrétien affadi est celui qui ne met pas la parole de Jésus en pratique : il préfère vivre « cool » sur la terre, posséder et faire ce qui lui fait plaisir, s'occuper de lui plutôt que des autres : pour éviter les moqueries et les critiques, il évite de dire son appartenance au Christ, il ne vit pas comme Jésus le lui demande. Sans amour, sans partage, il mise sur les valeurs qui passent, celles d'un plaisir immédiat, et pas sur les valeurs éternelles du Royaume de Dieu. Il ne sert à rien, il n'est pas heureux. Et toi, que veux-tu être ?

Ma prière

Seigneur, comme tu me le demandes, je vais essayer d'être porteur de lumière autour de moi, d'être comme le sel, discret, agréable aux autres. Aide-moi à rendre service : je vais être attentif à

